6 Piéces
315 m?
Réf. V1360MGS
3150000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Nichée dans le quartier du Jylloue, cette villa contemporaine neuve,
offre un cadre de vie exceptionnel dans un environnement résidentiel et
paisible. La villa principale, d'une surface généreuse de 230 m? répartie
sur deux niveaux, est congue pour un confort optimal. Au rez-de-jardin,
une entrée accueillante avec un grand vestiaire et des toilettes invités
mene a un vaste séjour baigné de lumiere, a une cuisine indépendante,
ainsi qu'a une buanderie. L'étage abrite quatre chambres en suite,
chacune avec sa salle de bains privée, dont une somptueuse suite

parentale dotée d'un spacieux ...

Nestled in the Jylloue neighborhood, this contemporary new villa offers an
exceptional living environment in a peaceful residential setting. The main villa, with a
generous surface area of 230 me spread over two levels, is designed for optimum
comfort. On the garden level, a welcoming entrance hall with a large checkroom
and guest toilet leads to a spacious, light-filled living room, a separate kitchen and a
laundry room. Upstairs are four en suite bedrooms, each with its own private
bathroom, including a sumptuous master suite with a spacious dressing
room.Air-conditioned for absolute comfort ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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